

2021年8月16日着信(昭子さんよりメール)

+++
 久しぶりに CAPEDIS にいます。今日はみんな長距離遠足でわたしは CAPEDIS で留守番です。というか、本当は一緒に行く予定だったのですが、壊れた門扉を至急新しくするための工事が始まったので、どうしても残らねばなりませんでした。

遠足は本当に久しぶりで、明日ロサリアちゃんの誕生日なので遠足を思い切って計画しました。皆の喜びよう想像してみてください。
 遠足先は、去年まで教会の主任神父様だったイタリア人のファビオ神父様の転勤先である、ここからバスで2時間ほどかかる田舎です。ファビオ神父様よりご招待がありました。
 そこでの写真を撮ってエルピス会に送ります。楽しみに待っていてください。
 また、昨日はたくさんの物的寄付を戴き今回は嬉しいニュースです。



上:壊れた門扉
 下2枚:遠足の道中にて



左2枚:お招きいただいたファビオ神父様と
 右:ロサリアちゃん誕生日・・・!?

2021年9月2日着信(昭子さんよりメール)

+++
 エルピス会を通して CAPEDIS を支援してくださる皆様、多くの方々からの励ましの声を戴き、又、コロナの影響による不況の中にあるにもかかわらず寛大な金銭的支援が届きました。本当に心からお礼申し上げます。
 何よりも皆様方の祈りが神様に聞き届けられ皆この危機を無事に乗り越えることができました。
 特に私の健康を心配してくださった多くの支援者の皆さまには、大変心配をおかけしたことを反省し又深く感謝申し上げます。
 強い薬の副作用でしょうか、つい最近まで喉と口内が変でしたが、やっとそれも薄れている感じです。
 今ではほとんどの時間を農薬も、化学肥料も使わない畑で過ごすようにしていますのでもっと健康です。
 今 BOLIVIA は春ですので多くの野菜の苗を植え、種をまき、水まきと毎日たくさんの仕事があります。野菜の成長は私たちの心をワクワクさせ精神的にもゆとりのある毎日を過ごしています。
 もちろん CAPEDIS の子供たちのことを放っているわけではないですよ。
 週に2回、子供たちも畑に来てできる手伝いをして精神的にも、体力的にも発散しています。豚や食用モルモット、食用ウサギ、よく繁殖しています。暖かくなったので地鶏もやっと卵を産み始めました。
 デルタ株の第4波が来るなどとみんな心配していますが、ここにいると病気など寄り付きませんね。
 とにかくよく祈り、健康な食材で料理して食べ、よく寝ることでまだ頑張れそうですよ。

2021年10月25日着信(昭子さんよりメール)

+++
 CAPEDIS を支援してくださる皆様
 今月は色々な出来事が重なり私もそれなりに忙しくて、、、いつもの言い訳をして、まず新しい入所者を迎えました。
 JUANNY(ファニー)19歳。脳に腫瘍があり3度手術した後、家に来ました。その結果大きくぼみがあり、常に帽子で頭を保護し、右目は腫れ、両目を合わせてもほとんど見えない状態になっています。手足にも不自由が見られます。
 常に頭痛を訴え長い時間ベットに横になること、座ること、立つことなどができず、自分で適当に歩いたり、座ったりなど体制を変える工夫をとっています。そんな状態でも今年彼女は高校を卒業します。このコロナのおかげ?でリモート授業だったので、彼女にとっては好都合だったのです。うちのすぐ近くに関がん専門の病院がありそこで色々な検査をしているところです。



畑のほうでは、ボリビア在住の支援者様のおかげで、サンタクルースにアスパラガスを出荷することができ、少しいい収入がはまりました。

さて、10月24日今年2度目のバザーをしました。
 畑の豚をつぶしてchicharron(ボリビア料理)をし、アンチャスマの店はPIQUEというみんなが好きな料理をしました。また、マリアルース担当でたくさんの中古品売りをしてもらいました。その上、家をいつも助けてくれるマリアさんが2つの料理をしてくれました。その他にゼリー、4種類の飲物、独特なその場で作るアイスクリーム。など。



みんなでバザーのお料理下ごしらえ中。
 ファニーちゃんの姿もありますね♪



おいしそうなボリビア料理の数々!

楽しく過ごしていた所、2時頃物凄い突風が襲いテントが吹き飛ばされ、物は舞い散り、そこで食べている人も、皆テントにしがみつき、すごい状態ですぐにバザー中止となりました。
 みんな大慌てで全てを家の中に運び、やっと落ち着いたのですが、料理は売れ残り、ガラス製品は割れ、あまり良い結果に終わらなかったのが残念でした。約1000ドル程度の売り上げでした。目標は3000ドルだったのですが、、、こんなことは初めてでみんなパニックで。

少し余談ですが、朝から私たちの見えるところが山火事で気になっていましたが、この突風で一気にそれが拡大しすごい状態になってしまいました。

後から写真を送ります。と言っても誰が写真を撮ったかな?

